



VERSICULO CLAVE: *“Para que la multiforme sabiduría de Dios sea ahora dada a conocer por medio de la iglesia a los principados y potestades en los lugares celestiales.” Efesios 3:10*

Ahora estamos concluyendo el tema: “Los Dones de Cristo y Su Propósito” con el quinto ministerio que el Señor Jesucristo dio a Su iglesia, esto es el de Maestro. (Efesios 4:11). Debe quedarnos bien claro en nuestra mente y corazón que todo lo que Dios hace, lo hace en base a los principios que Él ha establecido en Su Palabra; por lo tanto, la vida del cristiano, debe estar ordenada en base a estos principios. Cada iglesia local debe ser: ¡Un pilar, y el fundamento de la verdad!

Cuando nuestro Señor Jesucristo resucitado se les apareció a Sus discípulos, les dio el mandamiento de predicar Su Palabra a toda criatura (Marcos 16:15). Y en Mateo 28:20 les hizo una promesa, si ellos obedecían ese mandamiento: **“.....y he aquí yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo. Amén.”**

En esa comisión, hay un gran énfasis en el trabajo de la enseñanza. El ministerio de Maestro es muy necesario en la iglesia de Cristo como lo podemos ver en Efesios 4:12-15. Es necesario que la iglesia crezca a la estatura de Su cabeza que es Cristo.

El pastor de la iglesia local, debe llevar a cabo también este ministerio de Maestro y disciplinar a otros para que desarrollen este ministerio de la enseñanza; entendiendo que es un proceso hasta que lleguemos a un estado de unidad, madurez y conformidad.

Cuando los dones que nuestro Señor Jesús dio a la iglesia operan según Dios, y todos los santos están activos sirviendo al Señor, se evitan tres peligros: 1. Inmadurez, 2. Inestabilidad y 3. Credulidad. Veamos el significado de estos adjetivos y procuremos no caer en ellos.

Inmadurez.- Cuando un creyente no se involucra con todo su ser en el servicio para Cristo, nunca saldrá de la condición de niño espiritual (Gálatas 4:1 y Hebreos 5:12).

Inestabilidad.- Los cristianos inmaduros son vulnerables ante las grotescas novedades e imitaciones y modas de los engañadores profesionales y se convierten en nómadas yendo a la deriva, de una fantasía a otra, (2ª. Corintios 11:13-15 y 2ª. Timoteo 4:1-4).

Credulidad.- Cuando un cristiano no tiene sus sentidos ejercitados en el discernimiento del bien y del mal, es inexperto en la Palabra de Justicia, (Hebreos 5:13-14). Y es fácilmente impresionado con una falsa sinceridad debido a que emplean palabras bíblicas. Recordemos que Satanás usó versículos bíblicos para tentar a Jesucristo en el desierto, (Lucas 4:1-12).

El ministerio de Maestro, debe empezar por nuestra casa, nuestra familia, (Deuteronomio 6:6-9). La vida de un Maestro, es de estudio y preparación constante, al igual que el ministerio de Pastor. Los cinco ministerios son muy importantes dentro de la iglesia de Cristo, porque son las personas que el Espíritu Santo usa para equipar a los santos.

PREGUNTAS DE REPASO:

- 1) *Explica el porqué es importante el ministerio de maestro.*
- 2) *¿Qué peligro corremos sino estamos activos, sirviendo a Dios con todo nuestro ser?*
- 3) *En Mateo 28:20 Jesucristo nos dejó una promesa, ¿Cuál es?*
- 4) *¿Y qué tenemos que hacer para que se cumpla esa promesa?*
- 5) *El ministerio de maestro ¿Dónde empieza?*